

Nama Siswa : Gavriela Theodora Trizte  
 Kelas : XI Agribisnis Tanaman Pangan dan Holtikultura

Semester : 4  
 Tahun Pelajaran : 2016-2017

I. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A (Wajib)</b>									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	100	A	Sangat memahami nilai-nilai universal di dalam kehidupan masyarakat.	75	90	A	Sangat terampil dalam mengamalkan nilai-nilai universal di dalam kehidupan masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	73	90	A	Sangat memahami kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara; integrasi nasional; dinamika bernegara; dan budaya politik di Indonesia.	73	90	A	Sangat terampil mengidentifikasi kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara; integrasi nasional; dinamika bernegara; dan budaya politik di Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	75	85	B	Memahami struktur dan kaidah teks eksplanasi kompleks; teks ulasan film/drama melalui lisan maupun tulisan; dan menginterpretasi makna teks eksplanasi serta teks ulasan film/drama.	75	80	B	Terampil menyusun struktur dan kaidah teks eksplanasi kompleks; teks ulasan film/drama melalui lisan maupun tulisan; dan menginterpretasi makna teks eksplanasi serta teks ulasan film/drama.
4	Matematika	74	84	B	Memahami konsep transformasi geometri, geometri tak hingga, hubungan antar garis, peluang dan pengolahan data statistika.	74	75	B	Terampil konsep transformasi geometri, geometri tak hingga, hubungan antar garis, peluang dan pengolahan data statistika.
5	Sejarah Indonesia	70	93	A	Sangat memahami peristiwa proklamasi dan maknanya, tokoh-tokoh proklamasi, usaha mempertahankan kemerdekaan dari ancaman sekutu dan Belanda.	70	95	A	Sangat terampil menelusuri peristiwa proklamasi dan maknanya, tokoh-tokoh proklamasi, usaha mempertahankan kemerdekaan dari ancaman sekutu dan Belanda.
6	Bahasa Inggris	70	80	B	Memahami dalam kalimat pengandaian; teks ilmiah faktual; teks eksposisi analitis; teks biografi; menangkap pesan dalam lagu.	70	75	B	Terampil menyatakan kalimat pengandaian; teks ilmiah faktual; teks eksposisi analitis; teks biografi; menangkap pesan dalam lagu.
<b>Kelompok B (Wajib)</b>									
1	Seni Budaya	71	88	A	Sangat memahami simbol, jenis, nilai estetis dan fungsinya dalam tari berpasangan.	71	79	B	Terampil mengidentifikasi simbol, jenis, nilai estetis dan fungsinya dalam tari berpasangan.
2	Prakarya dan Kewirausahaan	71	88	A	Sangat memahami budidaya ikan hias; aspek-aspek perencanaan usaha.	71	93	A	Sangat terampil budidaya ikan hias; aspek-aspek perencanaan usaha.
3	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	85	B	Memahami permainan bola besar, lompat jauh (atletik), aktivitas gerak ritmik, renang mencegah bahaya narkoba terhadap diri sendiri, keluarga, lingkungan, dan negara; bahaya dan cara pencegahan HIV dan AIDS.	75	90	A	Sangat terampil dalam permainan bola besar, lompat jauh (atletik), aktivitas gerak ritmik, renang; mencegah bahaya narkoba terhadap diri sendiri, keluarga, lingkungan, dan negara; bahaya dan cara pencegahan HIV dan AIDS.



Nama Siswa : Gavriela Theodora Trixie  
 Kelas : XI Agribisnis Tanaman Pangan dan Holtikultura

Semester : 4  
 Tahun Pelajaran : 2016-2017

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok C (Peminatan)</b>									
1	Fisika	67	78	B	Memahami induksi elektromagnetik; rangkaian arus searah (DC); rangkaian arus AC; radioaktivitas.	67	72	B	Terampil mengidentifikasi induksi elektromagnetik; rangkaian arus searah (DC); rangkaian arus AC; radioaktivitas.
2	Kimia	65	88	A	Sangat memahami senyawa hidrokarbon dan turunannya; dan sistem koloid.	65	92	A	Sangat terampil menganalisis senyawa hidrokarbon dan turunannya; dan sistem koloid.
3	Biologi	70	82	B	Memahami gen, DNA, kromosom dalam pewarisan sifat serta prinsip dan aplikasi bioteknologi.	70	82	B	Terampil menganalisis gen, DNA, kromosom dalam pewarisan sifat serta prinsip dan aplikasi bioteknologi.
4	Produksi Tanaman Pangan dan Palawija	75	93	A	Sangat memahami pengolahan lahan, persiapan bibit, penanaman, perawatan tanaman pangan dan palawija, pengendalian hama dan penyakit; panen dan pasca panen tanaman pangan dan palawija.	75	87	A	Sangat terampil dalam pengolahan lahan, persiapan bibit, penanaman, perawatan tanaman pangan dan palawija, pengendalian hama dan penyakit; panen dan pasca panen tanaman pangan dan palawija.
5	Produksi Tanaman Sayuran	75	95	A	Sangat memahami pengolahan lahan, persiapan bibit, penanaman, perawatan tanaman sayuran, pengendalian hama dan penyakit; panen dan pasca panen tanaman sayuran.	75	89	A	Sangat terampil dalam pengolahan lahan, persiapan bibit, penanaman, perawatan tanaman sayuran, pengendalian hama dan penyakit; panen dan pasca panen tanaman sayuran.
6	Produksi Tanaman Buah	75	93	A	Sangat memahami kerusakan tanaman buah karena hama dan akibat penyakit; teknik penyerbukan tanaman; teknik pemangkasan tanaman; sensus tanaman produksi pada tanaman buah, pemanenan dan teknik pasca panen buah; sistem pengelolaan pekerja kebun; dan penyusunan proposal usaha tanaman buah.	75	96	A	Sangat terampil menganalisa kerusakan tanaman buah karena hama dan akibat penyakit; teknik penyerbukan tanaman; teknik pemangkasan tanaman; sensus tanaman produksi pada tanaman buah, pemanenan dan teknik pasca panen buah; sistem pengelolaan pekerja kebun; dan penyusunan proposal usaha tanaman buah.
<b>Mulok</b>									
1	Bahasa Jawa	71	85	B	Memahami teks serat wedhatama pupuh gambuh, teks cerita rakyat, teks iklan berbahasa Jawa, teks eksposisi tentang seni pertunjukan Jawa, dan kata-kata penulisan empat paragraf berhuruf Jawa yang menggunakan aksara murda.	71	86	A	Sangat terampil membaca teks serat wedhatama pupuh gambuh, teks cerita rakyat, teks iklan berbahasa Jawa, teks eksposisi tentang seni pertunjukan Jawa, dan mengidentifikasi kaidah penulisan empat paragraf berhuruf Jawa yang menggunakan aksara murda.



Nama Sekolah : SMK KRISTEN TERANG BANGSA SEMARANG  
Alamat : Jl. Arteri Utara Komplek Grand Marina, Semarang  
Nama Siswa : Gavriela Theodora TriXle  
Nomor Induk/NISN : 15.3.0862 / 0009896815

Kelas : XI Agribisnis Tanaman Pangan dan Hortikultura  
Semester : 4  
Tahun Pelajaran : 2016-2017

**CAPAIAN HASIL BELAJAR**

**A. Sikap**

**Deskripsi:**

Gavriela memiliki sikap perilaku yang baik dan dapat bersosialisasi dengan baik. Dalam sikap disiplin dan tanggung jawab terhadap diri sendiri dan terhadap tugas - tugas yang diberikan masih perlu ditingkatkan lagi.

**Catatan perkembangan peserta didik :**

Gavriela sudah menunjukkan perkembangan sikap sosial dan dapat bekerjasama dengan baik. Temukan dan kembangkan potensimu, Tuhan Yesus memberkati.

